NUEVA SECCIÓN: ENTIDADES CON CARÁCTER SOCIAL

Estrenamos sección en este boletín. En los siguientes números, vamos a conocer de primera mano la labor de entidades de carácter social de nuestra región, que cuentan con educadores sociales. Para iniciar esta sección, conoceremos la labor de la Fundación ADSIS, que este año celebra el 20 aniversario de su proyecto "El Juglar" en la ciudad de Valladolid.

Fundación

AURORA CORONA VELASCO

Responsable de la Fundación a nivel de Castilla y León

"Constatamos que al momento actual de crisis y dificultad sólo es posible hacerle frente desde la creación entre nosotros de alianzas, el desarrollo de una acción colectiva y una estrategia en red que adquiera peso frente a las amenazas del entorno"

- ¿Podrías hacerme una breve presentación de la fundación?

Fundación Adsis es una organización sin ánimo de lucro que desde hace más de 40 años trabaja para construir una sociedad más justa y solidaria, mediante la promoción integral de personas y grupos empobrecidos y excluidos. Llevarnos a cabo esta labor a través de procesos de desarrollo individual y colectivo, basados en la relación cercana, el acompañamiento y el servicio eficiente. Proponemos especialmente la participación de los jóvenes, implicándonos con ellos a través de programas de acción social, educativos y de cooperación al desarrollo.

Estamos en 12 provincias: Araba, Asturias, Barcelona, Bizkaia, Gipuzkoa, Las Palmas de Gran Canaria, Madrid, Navarra, Salamanca, Valencia, Valladolid y Zaragoza. A través de los programas que desarrollamos en cada una de ellas atendemos a 30.000 personas. Estamos también en seis países de Latinoamérica (Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, Perú y Uruguay) donde vivimos y convivimos y desde donde surgen proyectos de cooperación que atienden actualmente a 14.000 personas. También importamos y olistribuimos productos de Comercio Justo de América Latina, África y Asia a través de EquilMercado, beneficiando a las comunidades del Sur. Actualmente estamos presentes en más de 300 puntos de venta.

Fundación Adsis cuenta con más de 737 voluntarios, 307 socios-colaboradores, 203 donantes puntuales, 49 estudiantes en prácticas y 246 trabajadores que se identifican y comprometen desde una visión y unos valores comunes.

 ¿Cuántos educadores sociales trabajan en vuestro centro y cuáles son sus funciones?

En Valiadolid somos un equipo de 8 educadores sociales y otros profesionales con los que desarrollamos un Programa de Preparación a la vida independiente que cuenta con Hogares Tutelados para jóvenes de protección entre 14 y 18 años, y con

pisos de Transición a la vida adulta para jóvenes entre 18 y 21 años. Se les ofrece el ensayo de la preparación para una vida autónoma y adulta, y lo hacemos con un proyecto educativo adecuado a los fines.

Nuestras funciones como educadores en estos proyectos son: realización de tutorías personalizadas, informes de seguimiento, de incidencias y finales, elaboración y seguimiento del Proyecto de Intervención Individual, seguimiento individualizado, seguimiento y coordinación familiar, seguimiento y supervisión diarias, reuniones de piso y asambleas, actividades complementarias y de oclo y tiempo libre, así como orientación y coordinación con los voluntarios del Programa Enlace.

- Llegáis a trabajar en red con unas 40 entidades, ¿en qué se traduce este trabajo?

A nivel estatal colaboramos con 40 entidades y plataformas. Es una realidad que va adquiriendo fuerza y profundidad. Constatamos que al momento actual de crisis y dificultad sólo es posible hacerle frente desde la creación entre nosotros de alianzas, el desarrollo de una acción colectiva y una estrategia en red que adquiera peso frente a las amenazas del entorno. A este nivel nos queda aún mucho camino por hacer, pero las intuiciones están claras.



- Este año celebráis el 20 aniversario de vuestro Programa de Preparación para la Vida Independiente "El Juglar". ¿Con qué te quedas de todo este tiempo? ¿qué actividades tenéis previstas para celebrar este aniversario?

Para nosotros celebrar el 20 aniversario es celebrar la vida y el camino recorrido con tantos jóvenes que han pasado por el proyecto, proyecto que trata de colocar en el centro a la persona como portadora de sentimientos y valores. Nuestra presencia en meclio de todos ellos no nos ha dejado indiferentes. Cada uno ha dejado una huella imborrable y un profundo agradecimiento al haber podido compartir con ellos tanto sus dificultades como sus ilusiones y sueños. Nos sentimos urgidos a seguir renovando cada día nuestro compromiso por seguir a su lado.

A lo largo de este camino nos sentimos acompañados por voluntarios, profesionales de otros proyectos de la fundación, por los técnicos de las administraciones y por tantos amigos que nos animan día a día. Todos formamos parte de esta historia y por ello lo queremos celebrar. Es una celebración en homensia a coda chica servicio en porcesio a coda chica servicio en porcesio a coda chica servicio en la companio a coda chica servicio en porcesio a coda chica servicio en la companio a coda chica servicio en la companio a coda chica servicio en la companio de coda companio de coda con contra con companio de coda con contra con contra con contra con companio de companio de contra contr

lebración en homenaje a cada chico y cada chica. Ahora en junio nos reuniremos educadores, voluntarios y los jóvenes que han pasado por los hogares durante estos 20 años en un albergue de Valladolid para vernos, disfrutar unos de otros, charlar, recordar...

En octubre realizaremos una jornada conmemorativa y publicaremos un libro con las historias que ellos mismos han narrado. Y en noviembre celebraremos la Noche de Solidaridad, con amigos, socios, colaboradores y todo aquel que nos quiera acompañar.

- ¿Cuáles son vuestras líneas de acción futura?

Las líneas de futuro dado el momento actual en que vivimos: diversificar las fuentes de financiación, cuidar los equipos de trabajo y a cada una de las personas que lo forman y recreamos desde lo que somos y tenemos como nuestro gran valor, las personas. También nos planteamos definir los procesos internos del sistema de información para que se facilite y mejore el trabajo en red dentro de la entidad, establecer procesos de calidad en cada zona en la que estamos y crecer en base social. También deseamos mejorar la información hacia fuera de lo que somos y hacemos.

- ¿Cómo están afectando los recortes en políticas sociales a vuestra fundación?

La crisis se está haciendo notar en todos los sectores y entidades, y por supuesto nosotros también. La notamos ya desde el año pasado. Aunque en estos momentos es demasiado pronto para poder concretar cómo afectará en este año 2012, lo que está claro es que las administraciones van a sufrir un recorte y esto nos puede afectar.

Para más información:

www.fundacionadsis.org www.tiendaequimercado.org www.youtube.com/user/ FundacionAdsis